
 

 

 
Présents  Pierre LERESTEUX, Président 

Sauveur CUCURULO, Roger DESHEULLES, Jean-Pierre GALLIOT, Jean-Luc 
GIFFARD, Jean-Michel KOCISZEWSKI, Gilbert LEU, Jean LIBERGE, Jean-Pierre 
LOUISE, André LOUP, Bertrand VOISIN 
 

Assistent  Mmes ABERGEL et DAYAUX 
 

 

M.LERESTEUX remercie tous les membres de leur présence nécessaire pour la mise en place du 

protocole de reprise des championnats. Il précise qu’une communication de la Fédération est arrivée 

vendredi dernier et qu’elle doit être adressée le plus rapidement possible aux clubs.  

 

 

 

M. LERESTEUX souhaite la mise en place d’une cellule de veille COVID-19 avec des membres du 

Comité de Direction afin d’assurer un service aux clubs pour la reprise. Il est convenu que MM. 

DESHEULLES et LEU soient référents mais ils demandent à Mme ABERGEL de désigner également 

deux personnes au sein de l’équipe administrative. MM. CIAPA CARVAILLO et RIVIERE seront les 

deux référents administratifs. 

Le Docteur Jean-Pierre DESMONS est nommé référent régional et se charge, donc, de piloter toutes 

les actions à mener. 

 

Les Présidents de Districts souhaitent que le protocole soit identique à tous les territoires (ligue et 

districts) afin d’apporter une même réponse aux clubs. Ils indiquent également qu’il sera très compliqué 

pour les petits clubs de nommer un référent COVID-19 du fait de l’obligation d’être présent à tous les 

matchs du week-end. 

Les Présidents de District indiquent qu’ils se chargent de mettre en œuvre tout le pilotage des actions 

pour les clubs de leur ressort. 

 

Après discussion, les membres finalisent le protocole et demandent la mise en ligne et l’envoi aux clubs 

rapidement. 

A la demande de M. DESHEULLES, un courrier sera adressé à l’ensemble des arbitres pour les 

accompagner sur cette période de crise sanitaire. 

 

 

 

Mme ABERGEL fait un point sur l’avancement des travaux du Pôle Espoirs et indique que la 

Commission de Sécurité a eu lieu le jeudi 20 août dernier. Suite à celle-ci, l’ouverture du pôle n’a pas 

été validée : pas de refus mais un PV de carence car l’ensemble des travaux n’était pas finalisé. 



   

 

L’équipe du pôle est à la recherche d’une solution de repli pour début septembre en attendant une date 

de fin de travaux par la SHEMA. 

 

 

 

Mme ABERGEL informe les membres de la réception de l’Equipe de France Futsal U19, en octobre 

prochain, pour les deux confrontations France-Portugal.  

Pour le moment, des discussions sont en cours sur le lieu.  

 

Concernant le dispositif de Fuchs Sports, la majorité des clubs (sauf un) a signé la convention tripartite 

afin de lancer les installations de matériels. 

 

Pour clôturer cette réunion, M. LERESTEUX souhaite remercier Mme ABERGEL et son équipe pour le 

travail sur les 4 ans de mandat, de la fusion à l’ouverture de la nouvelle Ligue. 

 

 

 

Le Président,                                                                           Le Président Délégué,                                                 

 

 

 

                   

         

  

 Pierre LERESTEUX                                                          Jean-Michel KOCISZEWSKI                

 


